

Freno a la electromovilidad

Señor Director:

Un diagnóstico reciente de una reconocida universidad identificó que la mayor barrera para la electromovilidad en Ñuble es la infraestructura eléctrica insuficiente para los nuevos desafíos.

Expertos participantes en la iniciativa señalan que las redes de distribución actuales presentan limitaciones y no están preparadas para soportar ni el 30% del recambio de la flota de buses, lo que se ve aún más limitado por el retraso en el desarrollo de las líneas de transmisión necesarias para la región. Esta situación también se observa en otras regiones, como Biobío, donde la implementación se ve restringida por estas condiciones estructurales.

Ñuble necesita inversiones urgentes en transmisión y distribución eléctrica para avanzar en electromovilidad, para alcanzar los niveles de la Región Metropolitana. Sin este pilar, contar con un transporte sostenible será imposible.

Paulo Muñoz

